

Les ingrédients des "Mangeux d'soupe" ont donné une bonne recette !

Lorsque Denis Ruprich-Robert, fraîchement arrivé de Provence, est venu proposer au Comité des Fêtes son projet de Confrérie des Mangeux d'Soupe, quelques sourires incrédules l'ont accueilli. *"On n'y croyait pas vraiment mais on était content qu'une nouvelle animation puisse avoir lieu dans la commune. Nous lui avons fait confiance"*, se souvient Hervé Charlot, président du Comité des Fêtes. La Confrérie des Mangeux d'soupe était née. On en devient membre par cooptation et on reçoit alors un tablier confectionné par l'association d'Artisanat et une louche façonnée par Denis Ruprich-Robert qu'il faut alors polir. La devise de la confrérie : la soupe réchauffe plus le cœur que le corps !

Samedi dernier, le premier concours de soupe a été une réussite. Une cinquantaine de personnes ont participé au repas organisé après la dégustation des soupes concurrentes. Les quinze membres du jury, constitué de membres de la confrérie, de membres du public et de Michel Frémont représentant le



Choix difficile pour le jury du concours de soupe.

maire de Biéville-Beuville, ont eu bien du mal à choisir parmi les douze saveurs proposées, celle de leur soupe "coup de cœur". Les deux cuisinières qui ont été récompensées sont Arlette Prod'homme pour son *"potage à*

l'ancienne à la bisque de homard" et Chantal Potecpoursa *"soupe du jardin aux fanes de radis"*. Denis Ruprich-Robert s'est félicité du bon niveau des soupes proposées et a précisé qu'il n'y a que des gagnants, les

deux personnes félicitées ayant correspondu aux soupes "coup de cœur" du jury. Toutes les recettes des soupes concurrentes seront bientôt accessible sur le site de la Confrérie, actuellement en construction.